

26.10.2021

VERBAND KIRCHE WIRTSCHAFT ARBEITSWELT

Verband Kirche, Wirtschaft, Arbeitswelt

Der Verband Kirche, Wirtschaft, Arbeitswelt (VKWA) ist eine Arbeitsgemeinschaft in der Evangelischen Kirche in Deutschland (EKD), um soziale und ökonomische Fragestellungen vor einem sozialethischen Hintergrund zu diskutieren. Im Dialog mit Verantwortlichen in Unternehmen, Gewerkschaften, Wirtschaftsverbänden und Politik thematisiert der VKWA Veränderungen in der Arbeitswelt sowie deren Auswirkungen auf den Lebensalltag der Arbeitnehmer*innen.

Die Landeskirchen können für diese Arbeit ihre jeweiligen Fachleute in den Verband entsenden, die zusammen mit den Akteuren in der Arbeitswelt ihre Beiträge zu einer gerechten, humanen und zukunftsfähigen Arbeits- und Wirtschaftsweise eintragen.

Für die EKHN übernehmen Referentinnen und Referenten des ZGV diese Aufgabe. Die Arbeit erfolgt über verschiedene Fachausschüsse, die bundesweit zusammengesetzt sind deren Arbeitsergebnisse sich u.a. in Materialien zur Gestaltung von thematischen Gottesdiensten und sozialethischen Stellungnahmen wiederfindet oder in jährlichen bundesweiten Fachtagungen zu speziellen Themen aus der Arbeitswelt.

Folgende Referent*innen des ZGV sind in den Bundesausschüssen oder Allianzen beteiligt:

Dr. Julia Dinkel, Europaausschuss

Heike Miehe, Bundesausschuss Arbeit und Technik

Marion Schick, Bundesausschuss Erwerbslosigkeit, Sozial- und Arbeitsmarktpolitik

Dr. Ralf Stroh, Führung und Verantwortung, Sonntagsschutz,

Mehr dazu: [Verband Kirche, Wirtschaft Arbeitswelt](#)
